Der Freundeskreis von Sammlern und Liebhabern von Belutsch-Teppichen und Flachgeweben wurde in der Folge des Belutsch-Symposiums 2003 in Liestal (Schweiz) vom Schweizer Sammler Hans Ritter initiiert.

Umfasste der Kreis zunächst im Wesentlichen Sammler und Interessenten aus dem deutschsprachigen Raum (Deutschland, Österreich und der Schweiz), so etablierten sich rasch weitere Kontakte nach England, Frankreich, Griechenland, Israel, Italien, Norwegen, Schweden, Spanien und in die USA. Wir bilden keinen Verein, sondern nur einen losen Verbund Gleichgesinnter und gleich Interessierter. Daher gibt es keine Ämter, keinen Mitgliedsbeitrag, keine Hauptversammlung oder irgendwelche andere Formalitäten. Mitglied in unserem Freundeskreis wird, wer Interesse an Belutsch-Teppichen hat und sich bei uns über FrankDiehr60@yahoo.de meldet. Zusammengehalten wird der Kreis einerseits durch Rundbriefe, von denen Hans Ritter jährlich zwei bis drei verschickt, sowie durch unsere seit 2005 jährlich im Frühsommer stattfindenden Sammlertreffen. Die Treffen sind thematisch eng an das Sammelgebiet gebunden und beinhalten, soweit möglich, Vorträge und fokussierte Ausstellungen von Belutsch-Teppichen und Flachgeweben.

Hans Ritter Frank Diehr

Belutsch-Sammlertreffen von 2005 bis 2019

Jahr	Gastgeber	Ort	Land
2005	Sammler	Hohenems	Österreich
2006	Sammler	Hohenems	Österreich
2007	Galerie Arabesque	Stuttgart	Deutschland
2008	Galerie Nomadenschätze	Zürich	Schweiz
2009	Sammler	Hohenems	Österreich
2010	Galerie Kelim	Würzburg	Deutschland
2011	Freunde des Orientteppichs	Basel	Schweiz
2012	Sammler	Wuppertal	Deutschland
2013	Antiquitätenhändler	Taura	Deutschland
2014	Galerie Arabesque	Stuttgart	Deutschland
2015	Gesellschaft zur Förderung	Graz	Österreich
	der Textil-Kunst-Forschung		
2016	Galerie Arabesque	Stuttgart	Deutschland
2017	Sammler	Freiburg	Deutschland
2018	Museum of Asian Art	Korfu	Griechenland
2019	Galleri Frendberg	Stockholm	Schweden